

RDC : Les Etats du sud de l'Afrique demandent un nouveau dépouillement

@rib News, 13/01/2019 Source Reuters Les autorités de la République démocratique du Congo devraient effectuer un nouveau dépouillement de l'élection présidentielle du 30 décembre dont le résultat est contesté, a recommandé dimanche la Communauté de développement d'Afrique australe (SADC).

"Un nouveau dépouillement apporterait les garanties nécessaires, tant pour les vainqueurs que pour les vaincus", dit la SADC dans un communiqué. La commission électorale a proclamé cette semaine la victoire de l'opposant Félix Tshisekedi, mais ce résultat a été contesté par un autre candidat de l'opposition Martin Fayulu. Arrivé deuxième selon les résultats officiels, Martin Fayulu est persuadé d'avoir été victime d'une machination ourdie par le président sortant, Joseph Kabila, et Félix Tshisekedi.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});